



Le tour académique du Patrimoine

publié le 30/05/2023

Descriptif :

Le Tour académique du Patrimoine à vélo s'est déroulé sur deux jours, cette année, les mardi 23 et mercredi 24 mai. Deux journées intenses au cours desquelles ils ont enfourché leur vélo...

Un tour académique du Patrimoine à vélo, à pied et en canoë !





Les élèves des deux classes de 5^è du collège n'ont pas fait qu'un tour de vélo pour mettre à l'honneur le patrimoine local. Le Tour académique du Patrimoine à vélo s'est déroulé sur deux jours, cette année, les mardi 23 et mercredi 24 mai.

Deux journées intenses au cours desquelles ils ont enfourché leur vélo comme ils en ont l'habitude pour se rendre à Dampierre sur Boutonne. En début d'année, le projet Nature et Patrimoine avait démarré au château, cette fois, il se clôture au camping ! La boucle est bouclée !

Au programme du mardi, descente de la Boutonne en canoë, course d'orientation photos du patrimoine de Dampierre et enfin installation des tentes au camping !









Le soir, nous avons partagé un moment de convivialité avec les parents d'élèves autour d'un apéritif. Puis, nous avons dégusté les bons plats concoctés par eux-mêmes.

Nous les remercions encore pour ce moment sympathique partagé tous ensemble et surtout pour leur participation au repas des élèves !



Après une nuit en tentes, petit déjeuner et rangement du campement, il a fallu remonter sur le vélo pour suivre le circuit du Patrimoine réalisé l'année dernière par les anciens 5è : visite de l'église de Blanzay sur Boutonne, du château de Mornay, passage à la Fontaine des Veuves, nous avons pique-niqué à Nuailly sur Boutonne. L'après-midi, le circuit faisait une halte à Paillé pour découvrir son église pour finir au prieuré du Grand Oulme où nous avons eu le privilège de pénétrer pour en découvrir les secrets !







Retour au collège à 16h, élèves et professeurs bien fatigués par les 26km de vélo, au soleil mais face au vent ! Les élèves ont encore enrichi leurs connaissances de l'histoire locale, ont compris l'importance de la préservation d'un patrimoine bâti et naturel fragile et ont à nouveau pris conscience que l'activité physique régulière est indispensable pour être en forme !

Ainsi, s'achèvent les aventures du Patrimoine des élèves de 5^e génération 2022/23 !



Merci à tous ceux qui ont rendu ce projet possible !

